
 １年生になって初めての参観日、子供達は緊張よりも嬉しさの方が大きかったようで、しっかり頑張る

姿を見せていました。多くの方々の参観ありがとうございました。これからも子どもたちの頑張る姿を保

護者の方に見ていただけるようにしっかりやっていきますので、ご協力ご声援よろしくお願いします。 

 また、懇談会においても多くの方が参加くださり、貴重なご意見ご感想ありがとう 

ございました。保護者の方々の交流の場をこれからも大切にしていけたらと思います。 

 さらに、当日はＰＴＡ総会もあり、長時間の参加ご苦労さまでした。 

 

 小学校の最初の参観日・学級懇談会・ＰＴＡ総会ごくろうさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  向東小学校 

１年生だより 

平成２９年 ４月１８日 

        ＮＯ．３ 

 

※ 今週から音読の宿題を出しています。聞いてやってサインをお願いします。きっとサインだけでなく 

  「上手だね」「大きな声ですらすら読んですごいね」等、声かけをしてもらって嬉しいことでしょう。   

※ 学校では毎日「ひらがな」の学習しています。毎日「姿勢を正し」「正し鉛筆の持ち方」を繰り返し指 

  導し、「ひらがな」の筆順や気をつける所を教えています。そして、すべて終わるにはまだ日数が必要 

  です。学校や家で行うプリントにも毎日自分の名前を書きますが、自分の名前の筆順を間違っている 

  子がいるようです。良くない習慣が身に付いてしまっても困りますので、家でも自分の名前の筆順を 

  少し見てやってください。また、鉛筆も正しく持ち、ていねいに書くように教えてください。 

保護者の方～ 

○・・・入学して初めての宿題は、帰って服を着替えて、手洗いうがいをしていつもなら、おやつを食べ  

 るのですが、すぐ机に向かって宿題プリントを出して、自ら一生懸命「つ」を書いては消し、書いては 

 消し、納得いくまで何度も書き直していました。親ながら感心しました。この調子で今後もがんばって 

 くれるよう見守っていこうと思います。・・・ 

         すてきなお便りをいただきました。１年生になり、子供達はやる気満々の様子です。  

        この子はきっと、頑張りを認めてもらって相当嬉しかったことと思います。これからも 

        子供が伸びる子育てのチャンスを生かして、どうぞご家族が幸せを感じられるようにし 

        ていただけたらと願っています。 

 

○・・・先日は、参観日と懇談会お疲れ様でした。入学して数日しかたっていないにもかかわらず、子ど 

 も達が授業を楽しんで受けている様子が見れ、発表も大きな声で、手を挙げるのもしっかり積極的な子 

 が多くてビックリしました。うちの子も学校がすごく楽しいようで、毎日帰って来るたびに「友達が増 

 えたんよー」と、うれしそうに報告してくれます。音読も「教科書を見んでも言えるよー」と、私の所 

 へ来てすらすら言ってくれます。ついこの間まで幼稚園児だったのに、入学してからの成長ぶりに本当 

 におどろかされます。これからも、何毎にも前向きに取り組んでほしいと思います。 

         月曜日、子供達に「参観日は、どうでしたか？」と尋ねると「楽しかったです」「嬉し 

        かったです」と言った言葉がたくさん返ってきました。「家に帰ってたくさん褒められて 

        嬉しかったです」と言った子もすごく多かったです。家に帰って頑張った様子を褒めて 

        もらえて、参観授業が楽しく嬉しいだけでなく、家でも褒めて認めてもらえて、小学校 

        に入学して最初の参観日が、子供達だけでなく家族にとって素敵な思い出になっていた 

        だけたのならば幸いに思います。 



子供達は、とても上手に音読ができています。１年生の頃の記憶力が素晴らしく、すぐに覚えてしま 

  います。しかし、文字を読む力も身に付けさせたいので、文章を見て読むことも家でお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   １年  組  名前（                 ） 

 自宅電話 ・ 携帯電話（      ） ・ 自宅と携帯（      ） 

切り取り線 


